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文教厚生常任委員会　委員長　鷹野明文教厚生常任委員会　委員長　鷹野明

【目的】

・GIGA スクール構想により令和２年度に整備された学校 ICT 環境と

  活用状況を確認

・学校運営の課題等を確認

【概要と結果】

・令和６年３月１３日

  令和６年第１回定例会にて東秩父中学校の水泳指導民間委託についてスポーツクラブ営業停

  止のため小学校プール利用で授業を行うことを確認

・令和６年６月４日

  複式学級体制について「小・中学校あり方検討委員会」にて答申をまとめていることを確認

・令和６年９月２７日

  学校訪問について学校側の受入体制が整わないことから中止

・令和６年１２月１３日

  GIGA スクール構想に関する教育長への質問書を協議

【まとめ】

　教育長からの回答を踏まえ、GIGA スクール構想において、生徒に対しては十分な効果が認め

られおおむね良好と判断されるが、教師等の IT スキルについてはアップデートと平準化が必要

と認められる。そのために強力な支援策の実施が望まれる。ICT やデジタル化、AI 等はまだ歴

史が浅く教育効果を正確に判断することは難しいが、少人数である本村の特性をうまく利用し

て、全国 1位の ICT 教育を目指すことを期待する。

総務産業常任委員会　委員長　吉田泰明総務産業常任委員会　委員長　吉田泰明

【目的】

・皇鈴山展望台公共観光整備に関する請願について、課題の内容を

  確認

【概要と結果】

・令和６年１２月３日

  請願内容の確認のため現地視察をすることを協議

・令和７年１月６日

  産業観光課長同行のもと委員全員で現地視察を行い課題事項が存在することを確認

・令和７年３月６日

  村長より通知された「請願に対する処理の経過及び結果の報告」の内容を精査し、執行部の

  対応状況を確認

【まとめ】

　請願については村より対応しない旨の報告がされているが、現地視察の結果、特に駐車場の荒

廃については事故等の発生情報も確認され、事故防止のためにも早急な対応の必要性を認める。
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